QUAND FAUT-IL ANNONCER LA CHUTE DU DRAPEAU ? 





Blitz

NON 

Rapide

NON

50 min +10s/coups.

OUI

61 min.

OUI

40 coups 2h (1ère phase)

OUI

40 c 2h + 20 coups à l'heure (2e , 3e phase, etc.)

OUI

40 c 2h + ...+ 1h KO (phase KO)

OUI





Question : Quand faut-il annoncer le tombé ? Réponse : Tout le temps, sauf quand il ne faut pas.

En partie longue : Tout le temps. En partie rapide : Seulement quand les 2 drapeaux sont tombés.



On signale un double tombé dans TOUTES LES CADENCES.
Seules les règles spécifiques aux parties rapides indiquent une restriction (B6). C'est donc la seule exception. Par exemple, on annoncera le tombé en phase KO d'une partie longue. Insistons sur ce point, car quelques légendes ont la vie dure. On entend parfois "En phase KO, les joueurs sont maîtres de leurs parties" Ce n'est pas une règle du jeu. Ou encore (et cet argument est plus sérieux) "Un phase KO ressemble à une partie rapide : à situation identique, règlement identique". 

Dire qu'une phase KO ressemble à une partie rapide est un raccourci superficiel. Si elles se ressemblent, elles ne sont pas identiques. Pour bien marquer cette distinction, le législateur a prévu deux chapitres différents pour traiter de ces deux moments : Article 10 pour "Les fins de partie au K.O" et Annexe B pour "Le jeu rapide". Les différences existent : la cadence ne concerne qu'une faible portion de la partie ; on continue à noter si on a plus de cinq minutes en phase KO ; si les deux drapeaux sont tombés, la partie est nulle en partie rapide (B8) mais la partie est nulle en phase KO, uniquement s'il est impossible d’établir lequel est tombé le premier (10.3) ...

